

Un dirigeant du parti réaffirme la reconnaissance par Cuba de l'héritage de Nguyen Phu Trong



La Havane, 25 juil (RHC) Jorge Luis Broche, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), a fait part aujourd'hui à Hanoi de l'appréciation de son pays pour l'héritage du défunt leader du parti vietnamien, Nguyen Phu Trong.

M. Broche, qui fait partie de la délégation de haut niveau dirigée par le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, qui assiste aux funérailles du défunt dirigeant du Parti communiste vietnamien (PCV), a fait des déclarations à la presse en compagnie de l'ambassadeur cubain Orlando Hernandez.

« La dimension universelle du secrétaire général est consolidée dans sa propre trajectoire politique », a souligné M. Roche, qui a passé en revue les différentes responsabilités exercées par Phu Trong au cours de près de six décennies de travail, qu'il a défini comme un dirigeant sincère, étroitement lié à son peuple, doté d'une éthique révolutionnaire élevée, simple et jouissant d'un grand prestige au niveau national et international.

Le chef du département de l'économie et de la production du Comité central du PCC a insisté sur le fait qu'une partie de l'héritage du défunt dirigeant réside dans ses précieuses contributions théoriques et pratiques au processus d'édification du socialisme.

Il s'agit là d'un héritage permanent que les générations actuelles et futures doivent apprécier, embrasser et rendre éternel dans le processus de construction d'une société socialiste pour le bien-être du peuple.

M. Broche a répondu qu'au cours de son séjour dans la capitale, il avait pu constater la douleur populaire face à la perte d'un dirigeant très apprécié, comme l'ont également ressentie le peuple cubain et ses dirigeants, et qui s'est manifestée de diverses manières lorsque la nouvelle du décès de Phu Trong a été connue.

À cet égard, il a cité les messages de condoléances envoyés par le général d'armée Raúl Castro et le premier secrétaire du comité central du PCC et président cubain, Miguel Díaz-Canel, la minute de silence observée par les députés en séance plénière du Parlement et la signature du livre de condoléances par le chef de l'État lui-même.

Pour sa part, l'ambassadeur Orlando Hernández s'est dit honoré de pouvoir accompagner le peuple vietnamien en ce moment de profonde tristesse et a salué le rôle joué par Phu Trong dans le renforcement de la relation spéciale et unique de fraternité entre Cuba et le Viêt Nam.

Il a rappelé que le défunt chef de parti était un ami proche des principaux dirigeants de la nation antillaise et qu'il s'est rendu cinq fois sur l'île, où il a reçu en 2012 l'Ordre de José Martí, la plus haute distinction décernée par la République de Cuba.

Le diplomate cubain a également souligné qu'aucune des réalisations actuelles du Viêt Nam sur la scène internationale ou dans le domaine économique « n'est sans rapport avec le rôle extraordinaire joué par Phu Trong », qu'il considère comme un disciple très doué du président Ho Chi Minh et un dirigeant capable, intelligent et doté de principes éthiques élevés. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361006-un-dirigeant-du-parti-reaffirme-la-reconnaissance-par-cuba-de-lheritage-de-nguyen-phu-trong>



Radio Habana Cuba